

Vern tiers-monde a besoin de livres scolaires

Publié le 07/02/2018 à 01:41



Une centaine d'adhérents sympathisants de l'association Vern tiers-monde se sont retrouvés, vendredi, à l'invitation des membres de Vern tiers-monde. Une réunion sous le signe de l'entraide, du partage et du vivre ensemble.

« Le comité de jumelage, le comité des fêtes, le Feu au lac, la troupe de théâtre Les Fardfeluds de Nouvoitou, l'association Papa 35, Philatélique Club de Vern, Philapostel, toutes à travers leurs missions nous épaulent pour soutenir les enfants des pays que nous aidons, ensemble nous irons plus loin », a salué le président, Denis Aubrée

En ce début d'année, il lance un appel : **« Nous avons une forte demande d'aide en matériel et livres scolaires émanant des parents d'élèves et professeurs. Nous sollicitons à nouveau les Vernois pour qu'ils nous remettent leurs vieux papiers, journaux, livres, archives. Nous pouvons nous déplacer selon la quantité. »**

L'association fêtera ses 40 ans le 17 mars. Au programme : un marché solidaire, l'assemblée générale et une soirée pour réunir amis et sympathisants.

Contact : Denis Aubrée au tél. 06 10 89 95 58, Hervé Fresnel au tél. 07 77 93 10 27 ou Vern tiers-monde @free.fr